

令和6年度

水窪小学校便り

第12号 令和7年1月9日



# いちいがし

【学校教育目標】 自分らしさが輝く児童の育成

【水窪中学校区でめざす子どもの姿】 将来どこにあっても、自分の力でたくましく しなやかに生き抜く子供

【水窪中学校区 キャリア教育】 み…みんなと活動する子 さ…最後まで追究する子 く…くじけず、挑戦する子 ぼ…ぼく、私も自分を磨く子



巳年になりました!!

今年もよろしくお願いたします

2025年がスタートしました。今年のお正月は穏やかな日が続きました。皆さんはどんなお正月を過ごされたでしょうか。

三学期が始まり、二週間ぶりに子供たちが登校し、学校に元気な声が響きました。子供たちの生き生きとした表情から、新年に臨む意気込みが伝わりました。三学期は、今の学年のまとめの時期であると同時に、次の学年への準備が始まる時期です。今自分に何が足りないのか、自分は何に取り組むべきかを子供たちと確認し、支援していききたいと思います。

本年も教育活動への御理解、御協力をよろしくお願いたします。

## 始業式 校長先生のお話

いよいよ2025年、令和7年がスタートしました。みなさんは、どんな気持ちで新年を迎えましたか。今年はこんなことに挑戦してみたいとかこんなことを頑張ってみたいという目標を立ててみたでしょうか。新しい年は、巳年、干支でいうと乙巳（きのとみ）と言います。60年に一度の乙巳の年は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年」なんだそうです。簡単に言うと「ずっと同じことを頑固にやり続けるよりも、（もちろんやり続けることは大事ですが、）いろいろチャレンジして、やり直したり、変えたりして、自分にできることをしていくと大きく伸びていく」年です。もちろんよく考えて、じっくりやって続けていくのもいいですし、今年は、とにかくチャレンジして、うまくいかなかったら、やり直したり、変えてみたりして、続けていくというのもいい一年になると思います。6年生にとっては、小学校生活締めくくりの3か月、5年生より下の学年の子にとっては、次の学年の準備をする、まとめの3か月です。4月に立てた、1年後にこんな自分になりたいという姿をもう一度再確認して、この一年をぜひやり遂げてほしいと思います。

さて、校長先生からは、3学期これだけは、ということの一つだけお願いたします。なんだと思いますか。それは、体調を崩さないように、毎日を過ごしてほしいということです。寒くて乾燥していて厳しい毎日です。慣れているとはいえ、体調を崩さないように、毎日元気に学校に来てほしいなあと考えています。だからといって休んではいけないと言っているわけではないので、体調が悪いときは、休養して、次に備えてください。みなさんは、学校に来れば、いろいろなことを普通にやれます。だからこそ、健康で毎日学校に来てほしいのです。どの先生もそうですが、先生方にとって、みなさんと一緒に過ごせるのが元気の源です。毎朝、笑顔のみなさんに会えるのを楽しみに、校長先生も過ごしたいなあと思っています。どうぞ、3学期もそして2025年、令和7年もよろしくお願いたします。

## 児童代表の言葉

私が3学期に頑張りたいことは三つあります。

一つ目は、国語です。私は国語の勉強が苦手です。特に話し合いが得意ではありません。2学期には4人で役割を決めて意見を出し合ったり、司会をしたりしました。最後には3年生と一緒に話し合いをしました。人数が多くなるとなかなか案が決まらなくて大変でした。3学期にも「話す・聞く」の勉強があります。今度は調べたことを分かりやすく発表する授業です。みんながわかる説明をできるように頑張ります。

二つ目は縄跳び記録会です。去年はあや二重跳びなどの難しい技が練習しても跳べませんでした。友達が跳んでいるのを見て、私も来年こそは跳べるようになるぞと決意しました。今年は冬休みも練習を頑張りました。本番までにもっと練習をして、難しい技を跳べるようになりたいです。

三つ目は、高学年に向けての準備です。今年の5・6年生は、委員会の時や発表の時にしっかりしていて、とてもかっこよかったです。私も4月には高学年です。今年の5・6年生のようにかっこいい姿を見せられるよう今から準備をしていきたいです。そのために、委員会を忘れずに取り組んだり、楽しいイベントを計画したりしたいです。

4年 児童代表



僕が3学期に頑張りたいことは二つあります。

一つ目は、勉強です。国語で漢字を覚えるように頑張ります。そのために、ドリルパークで漢字の練習をしたり、書き取りでくり返し漢字を書いたりして、たくさん覚えたいです。

二つ目は、縄跳びです。交差二重跳びを跳べるようにしたり、前二重跳びを連続で30回跳べるようにしたりしたいです。そのために、家や学校で毎日跳ぶ練習をします。縄跳びの持ち方や姿勢に気を付けて、練習したいです。

4月には6年生になるので、3学期は5年生みんなががんばります。

5年 児童代表



僕が3学期に頑張りたいことは二つあります。

一つ目は勉強です。教科の中で特に苦手なのが国語です。僕は国語の感想を書く問題や漢字を忘れてしまうことがあるので、3学期は自分の考えや思っていることをしっかりと書けるよう頑張りたいです。

二つ目は縄跳び記録会です。3学期には縄跳び記録会があります。記録会では色々な技があってその中から選んで跳ぶのですが、去年の前跳びの記録を超えるようにできるだけジャンプを小さくして手首を速く回せるよう頑張りたいです。

6年 児童代表



私が3学期に頑張りたいことは三つあります。

一つ目は算数です。私は算数が苦手で、よく計算ミスがあるので、しっかり見直しや復習をして、完璧にしたいです。

二つ目は時計を見て行動することです。私はたまに時計を見ないで授業に遅れてしまうことがあったので、時計を見て行動して、遅れないようにしたいです。

三つ目は忘れ物をしないようにすることです。私はよく忘れ物をしてしまうので、しっかりランドセルの中や机の中を確認する癖をつけて、忘れ物をしないようにしたいです。

あと少しで中学生になるので、三つのことを頑張って安心して中学生になれるようにしたいです。

6年 児童代表



【1月の行事予定】は11号に掲載しています